

eu pour architectes Jehan de Paris et Van Boghen (1), et pour sculpteurs principaux Michel Colombe (2) et Conrad Meyt. Ces lettres ont été écrites par Jehan de Paris et Jehan le Maire (3).

Tels sont les documents qu'il m'a été permis de recueillir sur Jehan de Paris ; tout incomplets qu'ils sont, j'ose me flatter qu'ils ne seront pas inutiles à mon savant confrère M. Jules Baux, et que de nouvelles recherches le mettront à même de venger ce personnage trop méconnu de l'injuste oubli dans lequel tous les biographes l'ont laissé depuis plus de trois siècles.

A. P. A.

(1) A ces deux architectes, il faut en ajouter un troisième, André Colombar, né à Dijon en 1474, mort à Brou en 1549. Voyez sa Notice dans le t. 2 de la *Biogr. de l'Ain*, par M. l'abbé Depery, aujourd'hui évêque de Gap.

(2) Voyez sur Michel Colombe, artiste appelé par quelques-uns Colomb ou Colombeau, Ja *Biographie de la Touraine*, par J. h. Chalmel.

(3) Voyez sur ce poète la *Biographie Lyonnaise*, p. 175.